

9 de abril, 2013

Lic Josefina Pimentel

Ministra de Educación

Santo Domingo.-

Vía: Dra. Carmen Reyes, Consultora Jurídica

Honorable Ministra:

Luego de saludarle en el ideal deportivo y de felicitarla por su labor a favor de la educación en nuestro p

Destacados investigadores reconocen los múltiples beneficios que brinda el ajedrez en las áreas

Atención y concentración: esta es una de las capacidades que más rápidamente promueve el a

Análisis y síntesis: Durante la partida el jugador se enfrenta en cada jugada a múltiples opciones

Memoria: debido a la multiplicidad de variantes que se calculan en cada jugada, una buena memoria es

Resolución de problemas y toma de decisiones bajo presión: durante la partida, el ajedrecista e

Creatividad e imaginación: en el ajedrez no es suficiente tratar de seguir patrones de jugadas e

El razonamiento lógico-matemático: el tipo de razonamiento empleado en el ajedrez es similar

El ajedrez también desarrolla a las habilidades e inteligencia emocional:

Control emocional: el desarrollo de una partida requiere de un alto grado de control emocional.

Sentido de transparencia y adaptabilidad: para jugar ajedrez se requiere darle seguimiento a u

Sentido de logro y autoestima: el ajedrez es un combate mental donde el dominio del carácter

Iniciativa y empatía: el éxito en el ajedrez requiere de mucha iniciativa y creatividad. En el ajed

Trabajo en equipo y colaboración: a pesar de ser un juego individual, en el ajedrez también se

Por todo ello, creemos que si se impartiera ajedrez de forma oficial en nuestras escuelas, tendr

Estamos a su servicio para implementar esta idea, que muy buenos resultados educativos ha c

Se despiden de Usted, muy atentamente,

Pedro Domínguez Brito

Willy González

Presidente

Secretario de Organización

